

COORDINADORA GESTO POR LA PAZ DE EUSKAL HERRIA
EUSKAL HERRIKO BAKEAREN ALDEKO KOORDINAKUNDEA

RUEDA DE PRENSA DE LA COORDINADORA GESTO POR LA PAZ DE EUSKAL HERRIA, Madrid, 4 de
Abril de 1992

La Coordinadora Gesto por la Paz de Euskal Herria es una organización pacifista compuesta, en este momento, por 119 grupos que trabaja en la concienciación y sensibilización de la ciudadanía vasca, en torno a la defensa del derecho a la vida y la erradicación de la violencia política que sufre nuestro pueblo.

Con unos 6 años de trabajo, Gesto por la Paz es conocido por las concentraciones silenciosas después de cada muerte a causa de la violencia política de Euskal Herria; unas 25.000 personas por término medio manifiestan silenciosamente en 119 lugares diferentes de la geografía vasca y navarra su más rotundo rechazo a la violencia y su apuesta clara por una convivencia democrática, en paz y tolerancia. En los barrios de las ciudades, en prácticamente todos los pueblos importantes, así como en las plazas de muchos pueblos pequeños, en los campus universitarios, colegios, institutos, etc. miles de ciudadanas y ciudadanos vascos, al margen de sus ideologías y creencias, dan la cara públicamente por la paz.

Hoy, la Coordinadora Gesto por la Paz de Euskal Herria quiere presentar públicamente la realización de un "gesto" simbólico en Madrid, similar a los que desgraciadamente hemos tenido que realizar tantas veces cerca de nuestros domicilios, con el propósito de transmitir un mensaje de solidaridad y de paz; gesto que quiere representar a la mayoría de la ciudadanía vasca que busca y anhela esa paz.

Personas procedentes del País Vasco y Navarra han venido a Madrid para traer un mensaje sencillo pero rotundo: la sociedad vasca quiere solidarizarse con todas las víctimas de una violencia ciega y sin ningún sentido porque no podemos permitir, por apatía o debilidad, que este cáncer de nuestra sociedad, el terrorismo, dure ni un día más.

Queremos demostrar que la violencia es algo que en Euskal Herria ya no nos deja indiferentes, y por ello, cada vez más y más personas se suman a nuestras manifestaciones pacíficas y, en definitiva, a fomentar una cultura de la paz.

Es importante no caer en el juego de los violentos que están interesados en la difusión de valores como la venganza y el odio; es necesaria una respuesta pacífica y rotunda, clara y democrática, una respuesta que respete los derechos humanos porque sabemos que tenemos de nuestra parte el derecho y la razón. En Euskal Herria, desde hace ya tiempo, hemos optado con decisión por este camino.

Por todo esto, para solidarizarnos con las víctimas de la violencia y para demostrar que en Euskal Herria se trabaja por la paz, vamos a realizar una concentración silenciosa de 15 minutos este sábado 4 de Abril en la Puerta del Sol a las 18'30 h. Tras el cuarto de hora de silencio, se leerá un manifiesto con el que queremos transmitir un mensaje de paz y esperanza porque nuestra meta es una sociedad pacífica y reconciliada consigo misma, en la que los derechos humanos, en especial el derecho a la vida, y los valores democráticos no sean amenazados por nadie.

COORDINADORA GESTO POR LA PAZ
EUSKAL HERRIKO BAKEAREN ALDEKO KOORDINAKUNDEA

